



АДРЕС РЕДАКЦИИ: 119160, г. Москва, Хорошёвское шоссе, 38д.  
Редакция журнала «Военная Мысль».  
Телефоны: (495) 693-58-93, 693-57-73; факс: (495) 693-58-92.

Все публикации в журнале осуществляются бесплатно.  
Журнал включен в «Перечень научных изданий Высшей  
аттестационной комиссии».

## СОДЕРЖАНИЕ

### ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛА

ОТ РЕДАКЦИИ .....	6
Н. ПАВЛЕНКО — Выборгская операция. Прорыв обороны на Карельском перешейке .....	7
N. PAVLENKO — Vyborg Operation. Breach of Defenses at the Karelian Isthmus	
П. ИВАНОВ — Разгром прибалтийской группировки немецко-фашистской армии .....	22
P. IVANOV — Rout of the Nazi Germany Baltic Grouping	

### ФАКТЫ ПРОТИВ ЛЖИ

В.В. ЛИТВИНЕНКО, В.Н. УРЮПИН — Великая Победа под обстрелом фальсификаторов. Спекуляции о начальном периоде Великой Отечественной войны .....	36
V.V. LITVINENKO, V.N. URYUPIN — The Great Victory under Fire from Falsifiers. Speculating on the Initial Period of the Great Patriotic War	

### ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

В.В. СЕЛИВАНОВ, Ю.Д. ИЛЬИН — О комплексировании средств и способов подготовки асимметричных ответов при обеспечении военной безопасности .....	48
V.V. SELIVANOV, Yu.D. ILYIN — On Integrating the Means and Methods of Preparing an Asymmetric Response when Ensuring Military Security	
С.Р. ЦЫРЕНДОРЖИЕВ, С.А. МОНИН — Оценка вклада обороноспособности в военную безопасность Российской Федерации .....	61
S.R. TSYRENDORZHIEV, S.A. MONIN — Estimating the Contribution of Defense Potential to the Military Security of the Russian Federation	

## ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

В.Г. ВОСКРЕСЕНСКИЙ — Развитие закономерностей применения межвидовой группировки войск (сил) на театре военных действий .....	71
V.G. VOSKRESENSKY — Progress in the Regularities of Using Inter-service Troop/Force Groupings at the Theater of Operations	

## ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

А.А. ФИЛОНОВ, С.А. ПЕТРОВ, Е.Н. АНДРЕЕВ — Использование системного подхода при решении задачи контроля воздушного пространства Российской Федерации .....	80
A.A. FILONOV, S.A. PETROV, Ye.N. ANDREEV — Using the Systemic Approach in Tackling the Problem of Control over the Air Space of the Russian Federation	
А.В. АНАНЬЕВ, А.Г. РЫБАЛКО, Л.Б. РЯЗАНЦЕВ, Р.П. КЛЕВЦОВ — Применение разведывательно-ударных групп беспилотных летательных аппаратов малого класса по объектам аэродромных участков дорог .....	85
A.V. ANANYEV, A.G. RYBALKO, L.B. RYAZANTSEV, R.P. KLEVTSOV — Using Reconnaissance and Assault Groups of Smaller Unmanned Aerial Vehicles against Airfield Road Section Facilities	
Р.Н. ЛЕМЕШКИН, Д.Н. БОРИСОВ, А.В. КРИКУНОВ — Место и роль подвижных медицинских отрядов специального назначения в чрезвычайных ситуациях .....	98
R.N. LEMESHKIN, D.N. BORISOV, A.V. KRIKUNOV — The Role and Place of Mobile Special Purpose Medical Squads in Emergencies	

Ю.Е. МАРЯШИН, Л.С. МАЛАЩУК, И.В. ЗАПЕЧНИКОВА — Актуальные вопросы обеспечения высокого уровня боеспособности летчиков-истребителей высокоманевренных самолетов в длительных полетах .....	107
Yu.Ye. MARYASHIN, L.S. MALASHCHUK, I.V. ZAPECHNIKOVA — Topical Issues of Ensuring High Standards of Combat Efficiency for Fighter Pilots of Highly Maneuverable Aircraft in Long Flights	

## ТЕХНИКА И ВООРУЖЕНИЕ

А.В. НИКИТИН, Д.В. ГОРЕЛОВ, В.Н. КОЛОКОЛЬЧИКОВ — Тенденции развития отечественных безэкипажных боевых модулей.....	116
A.V. NIKITIN, D.V. GORELOV, V.N. KOLOKOLCHIKOV — Development Tendencies in Domestic Unmanned Combat Modules	

Ф.Ф. ЗИМИЧ, Д.Н. ВИННИКОВ, С.А. ЗОЛОТАРЁВ — Основные результаты испытаний военной автомобильной техники в ходе зимних арктических экспедиций .....	125
F.F. ZIMICH, D.N. VINNIKOV, S.A. ZOLOTAREV — The Main Results of Testing Military Vehicles during Winter Arctic Expeditions	

## ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

А.В. ЗУБЕНКО, В.Ф. МАРКОВ — Основные подходы к совершенствованию организации обучения слушателей в высших военных учебных заведениях Министерства обороны Российской Федерации .....	139
A.V. ZUBENKO, V.F. MARKOV — The Main Approaches to Improved Organizing of Teaching Students at Higher Military Schools of the RF Ministry of Defense	
Л.А. ПРУДНИКОВ, В.В. ВОЛКОВА — Возможности педагогического сопровождения становления офицеров-преподавателей в Военной академии Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации.....	150
L.A. PRUDNIKOV, V.V. VOLKOVA — The Chances of Pedagogic Accompaniment in Nurturing Teacher Officers at the Military Academy of the RF Armed Forces General Staff	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ .....	157
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	